

Resumen: precisión, impersonales y voz pasiva

La precisión es un uso formal del castellano que exige el empleo de palabras en su forma completa. El neologismo es una palabra de origen extranjero que se ha incorporado al español. El metereólogo pronuncia mal, de acuerdo con el punto de vista de los trabajadores. La ambigüedad de expresión puede interpretarse de dos maneras: los antecedentes, de su periodismo y a veces apelamos con malicia a impropiedades para demostrar un nivel de cultura. El párrafo es un conjunto de oraciones que generalmente.

Las impersonales se conocen porque carecen de sujeto que puede atribuir la acción que se refiere el verbo, no deben confundirse las estructuras impersonales con el sujeto tácito de quien realiza la acción del verbo que pueden formularse en el presente, en pasado o en futuro para poder realizar la oración impersonal. La voz pasiva refleja cuando se expresan acciones sin sujeto, en estos casos se utiliza "se" por el verbo ya sea del plural o del singular, la voz pasiva abecés no se aplica a los verbos de emoción para poder hacer la oración de voz pasiva.